

Mr. Michael McLymore
Ms. Andrea Moriarty
Ms. Elisa Soto
Mr. Chris Bayer
Dr. Lisamarie Spindler
Dr. Pedro Roman

30 de agosto de 2021

Estimados académicos, familias, profesores y personal:

Estamos emocionados de comenzar el nuevo año escolar. Nuestra facultad y personal regresaron hoy y esperan dar la bienvenida a todos nuestros estudiantes. Le escribo con información fundamental que tendrá un impacto en la primera semana de clases. Como resultado de la guía inicial emitida por el Departamento de Salud del Estado de Nueva York el pasado viernes por la noche, 27 de agosto de 2021 y la planificación de mitigación a largo plazo, la Junta de Educación ha votado para aprobar cambios en el calendario del distrito para el comienzo del nuevo año. Esta votación tuvo lugar el lunes 30 de agosto de 2021. La grabación de esa reunión [se puede ver aquí](#). El distrito prevé que el NYSDOH emitirá una guía adicional en algún momento de esta semana. Continuaremos manteniéndote actualizado.

El ajuste de tres días ha reprogramado el primer día de clases para los estudiantes para el jueves 9 de septiembre de 2021. El miércoles y jueves 1 y 2 de septiembre de 2021 ahora serán los días de conferencias del superintendente. El viernes 3 de septiembre de 2021 será un día de emergencia y el distrito estará cerrado, con la excepción de algunos miembros del personal esencial. Nuestro calendario de septiembre de un vistazo [se puede encontrar aquí](#). El tiempo adicional permitirá que el distrito reciba suministros para agregar más asientos en el interior y al aire libre para mantener una distancia física adicional durante las comidas. El tiempo también permitirá a nuestro personal de mantenimiento y conserjería la oportunidad de preparar mejor todas nuestras instalaciones durante esos días para este ajuste, que continuará hasta el viernes 3 de septiembre de 2021.

Con la excepción de este cambio, el distrito continuará siguiendo [la Guía de reapertura 2021-2022](#) que se compartió con nuestra comunidad de NECSD el viernes 20 de agosto de 2021.

Recuerdo que es posible que tenga preguntas sobre cómo este cambio puede afectar el resto del calendario escolar 2021-2022 y el uso de los días de emergencia futuros. Trabajaremos con nuestras unidades de negociación colectiva en las próximas semanas para asegurarnos de que todos estén bien informados.